

Gesundheit: Die Menschen wandeln als Geschöpfe Gottes auf der Erde

Die Menschen kennen das Prinzip der Natur als Schöpfung und folgen ihren Überlebensmechanismen. Sie nehmen die Rückmeldungen, die sie aus der Natur erhalten wahr und erkennen den Ausschnitt aus der Gesamtheit der Natur, um in Gesundheit und Wohlbefinden zu leben. Die Menschen haben ein Gespür dafür, welche Behandlung für sie individuell die richtige ist.

Jedem Menschen stehen alle Informationen zur Verfügung und sie können ihre medizinische Behandlung frei wählen.

Die Menschen haben kraftvolle Körper, sie empfinden und erschaffen kreativ ihre eigene Welt. Sie leben in direktem Kontakt und Austausch mit den anderen. Sie leben in einer Solidargemeinschaft.



Freiheit

Machtbegrenzung

Achtsamkeit

Schwarmintelligenz

Meilensteine auf dem Weg dorthin

- Das Krankenkassensystem ist freiwillig, die KK sind gesetzlich in ihren Leistungsangebot frei. Sie können das Angebot frei nach den Wünschen der Patienten anbieten.
- Gesundheit wird landesweit, regional oder auf Gemeindeebene finanziert. Die Gruppe der Einzahler entscheidet, was dem Patienten bezahlt wird. Je größer die Behandlung pro Patient, desto größer ist der Kreis der Einzahler.
- Schul- und Alternativmedizin sind gleichwertig und die KK bedienen beide gleichwertig.
- Gesundheit ist als Gemeinwohl anerkannt, damit geht es nicht um Gewinnüberlegungen.
- Sensibilisierung der Eltern für einen vertrauensvollen und liebevollen Umgang mit den Kindern.
- Angebote für die Eltern für einen vertrauensvollen und liebevollen Umgang mit den Kindern.
- Familie und Beruf sind miteinander vereinbar. Die Familie steht dabei im Vordergrund.
- Gute Bildung ist eine Grundlage für gute Gesundheit und eine stabile Gesellschaft. Der weitgehend natürliche Lebens- und Lernstil wird den Kindern vermittelt.
- Ausbildung wird zu Bildung gemacht. Bildung befähigt die Menschen mit den Herausforderungen kreativ und lebensnah umzugehen.
- Krankheiten werden als Regulationsmechanismen des Körpers wahrgenommen.
- Medizin wird als Gesamtheit von Körper, Geist und Seele verstanden.
- Unterstützung und Ausbau der Bio-Landwirtschaft zur Herstellung natürlicher und gesunder Lebensmittel.
- Die höchstmögliche gesundheitsverträgliche Umwelt wird angestrebt.



Freiheit

Machtbegrenzung

Achtsamkeit

Schwarmintelligenz

... mit diesen Gedanken und Aktionen können wir die ersten Schritte machen:

- Gesundheit ist Grundvoraussetzung für ein harmonisches, friedliches und kreatives Leben für mich und meine Mitmenschen.
- Seminar zum Thema: "Was ist Gesundheit?"
- Persönliche Gespräche wieder aufnehmen und zeigen, was man selbst vorlebt.
- Die eigene Lebensweise auf Gesundheit prüfen.
- Marktstand zum Thema „Wie wollen wir leben in Bezug auf Gesundheit?“
- Gesundheit in die Friedensgespräche einbinden.



Freiheit

Machtbegrenzung

Achtsamkeit

Schwarmintelligenz